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ASUNTO: ACTA DE LA COMISION INFORMATIVA MUNICIPAL 
DE ECONOMIA Y ESPECIAL DE CUENTAS 

 
18-02-2021 

 
En Mislata, siendo las 14:30 horas del día 18-02-2021, se reúne, de forma 

telemática, la Comisión Municipal Informativa y de Control de Hacienda y Especial 
de Cuentas, para tratar de los siguientes asuntos que se relacionan y que 
componen el Orden del día: 

 
 

1.- Aprobación del acta de la Comisión de fecha 25-01-2021. 
 
2.- Dar cuenta de los pagos del mes enero de 2021. 
 
3.- Ruegos y preguntas. 
 

 
Asisten a la reunión los siguientes Sres./as. Concejales/as: 
 

Dª. María Luisa Martínez Mora. 

D. José Luis García García. 

D. Antonio Arenas Almenar. 

Dª. Josefa Luján Martínez. 

Dª. Mercedes Caballero Carrasco. 

D. Teodoro Núñez Asensio. 

D. Francisco José Oliva Díaz. 

D.  Fernando Gandía Escorihuela. 

D. Álvaro Jesús Galán Leal. 

D. José María González Murgui. 

D. Javier Gil Marín. 

 

 Igualmente se halla presente la Sra. Interventora, Dª. Ana González Grau, y 

D. José Mª Ortega y Escusa, quien realiza las funciones de Secretario de la 

Comisión. 

 

 

La Presidenta da lectura al primer punto a tratar, esto es, la aprobación del 
acta de la Comisión de fecha 25-01-2021. 

 
Sometida a consideración de los Grupos, es aprobada por unanimidad.  
 

 
La Presidenta da lectura al segundo punto a tratar, esto es, dar cuenta de 

los pagos del mes de enero de 2021. 
 
Los representantes de los grupos dicen que pedirán al Secretario de la 

Comisión información de las facturas que les interesan. 
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La Presidenta da lectura al último punto a tratar, esto es, ruegos y 
preguntas. 

 
Toma la palabra el Sr. Gil, que se refiere inicialmente sobre una cuestión de 

otra Comisión, pero ya centrado en la presente, pregunta sobre la información que 
pidió sobre las facturas números: 2020/1571, 2020/1662 y la 2020/1906, en el 
sentido de si ya está disponible, pues tienen las copias, pero quieren saber el gasto 
real y el porqué de las mismas, pues no quedaba claro en las facturas. 

 
La Presidenta le responde, que está pendiente de conseguir la información. 
 
Continua el Sr. Concejal, diciendo que la semana pasada se presentó en Les 

Corts el informe del Sindic sobre el estado de los municipios, y en cuanto al de 
Mislata daba un resultado negativo de -604.774,00.-€, y pregunta si el equipo de 
gobierno tiene conocimiento de ello y qué valoración hace. 

 
La Presidenta pregunta al Sr. Gil, a qué hace referencia esa cifra. 
 
El Sr. Concejal le responde que es un informe económico de fiscalización del 

Sindic de Comptes, en el que dice que el balance de Mislata es negativo. 
 
La Presidente le dice que no lo conoce, y pregunta, negativo de qué, 

económico, de remanente, de liquidación, etc. 
 
El Sr. Concejal le dice que sólo pone resultado ejercicio 2018. 
 
La Presidenta le dice que si es del 2018 no lo sabe, hay que mirarlo, hay que 

ver muy bien a qué hace referencia, se estudiará con la Interventora. 
 
El Sr. Gil, dice que eso es lo que quieren también ellos. 
 
La Presidenta le pide que le traslade el informe para estudiarlo, pues lo 

desconoce, diciéndole aquel que lo hará. 
 
Continua el Sr. Concejal, diciendo, a título informativo, que en el portal de 

transparencia faltan los contratos menores del tercer trimestre, y que la última acta 
de esta Comisión que hay colgada es de junio. 

 
La Presidenta pregunta al secretario de la Comisión si se han mandado las 

actas a Transparencia, y este le responde que si se han mandado. La Presidenta 
le dice que hay que insistir en ello y ver por qué no están colgadas, pues si no 
parece que hay una motivación para no hacerlo y eso no es así. 

 
El Sr. Gil, dice que sólo era a título informativo, que no quería dar entender 

ninguna motivación.  
 
Toma la palabra el Sr. Gandía, que dice que en la sesión de la Comisión anterior 

dijo que habló con el secretario y este le dijo de que le daría un “pendrive” donde 
pasarle las facturas solicitadas de enero-febrero de 2020, lo que ya lo ha hecho, 
pero del resto solicitadas, que ahora se cuelgan directamente en los expedientes 
de las sesiones de la Comisión, siguen sin colgarse en unas 45 facturas. Ellos 
entienden que el Covid ha ralentizado todo y hay algunas cosas prioritarias, pero 
es que está pendiente desde el mes de abril del año anterior.  

 
La Presidenta le pide al secretario de la Comisión, que las reclame. 
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Continua el Sr. Concejal, preguntando como se recauda la tasa de entrada de 

vehículos con reserva de vado en el caso de las comunidades de vecinos, ¿se gira 
un recibo global girado al administrador, o prorrateado a los titulares de los 
vehículos que usan el vado?. 

 
La Presidenta le responde que de modo global a la comunidad de vecinos. 
 
El Sr. Gandía, dice que en la comunidad de la avenida Carlos Marx han puesto 

un bando en el que se dice que se girarán recibos, lo que les ha preocupado, 
pensando que tenían que pagar un recibo cada usuario del vado comunal. 

 
La Presidenta le dice que ese es el bando general para todo el municipio, pero 

a cada comunidad de vecinos se le gira un solo recibo por su vado. Esos bandos 
se ponen todos los años, en todas, las comunidades, no se habrían fijado, pero que 
no se preocupen, sólo se emite un recibo por vado. 

 
No hay más ruegos y preguntas. 
 
 

No habiendo más asuntos que tratar y siendo las 14:50 horas, se levanta la 
sesión, de todo lo cual se extiende la presente Acta. 

 
             

         LA PRESIDENTA DE LA COMISION, 
 
EL SECRETARIO DE LA COMISIÓN, 
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